
Protokoll: 

Ausschussmitglied Kurz bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, den 

Gehwegverlauf zu verlängern, um auch den Bereich der Arenberger Straße fußläufig andienen 

zu können. 

Herr Beigeordneter Flöck sagt eine entsprechende Prüfung durch das Amt 66 zu. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig, ohne 

Stimmenthaltungen, zu. 

 


